



SQUARE LINE

第26号

発行日2021/4/20

## 3月の皆勤賞

みなさん毎日お疲れ様です。皆勤賞のみなさんおめでとうございます。新年度がスタートして3週経過し、そろそろ慣れが出てくるころかもしれません。また、疲れが出てくる時期でもあります。みなさんはいかがでしょう。春の大型連休を控え、物流現場は荷量が増えますし、事故やヒヤリハットが増える時期です。扱っている商品はもちろんですが、みなさんの身体はこの世に一つしかない大切なものです。今月も、ご安全をお願いします。

**3か月皆勤 5名**  
**6か月皆勤 5名**



入社から欠勤なく、週25時間以上勤務の方は皆勤賞に該当します。週2日勤務や、Wワークで短時間で週25時間満たない方は対象外となります。

### ～物流・フォークリフト川柳～

物流・フォークリフト、お仕事にまつわる、あるある川柳を募集しています。本紙に掲載された方には、グルメカード500円分を進呈いたします。

チルト良し  
爪差す前の  
一旦停止  
ごん  
ラビン君  
なんであなたは  
うさぎなの？  
ふりかけ

# スクエアライン通信

## 輝くスタッフ特集

### コロナ禍をきっかけに飲食業から物流業に大転身して活躍する 松浦純一さん

松浦さんは、コロナ禍をきっかけに接客のお仕事から物流業へ転職されました。自分で行動目標をたてて達成する意識の高さに加え、持ち前の気さくな雰囲気や現場からの評価も高い松浦さん。異業種から転職して、大活躍しているスタッフさんがいると聞きつけた広報本が「どうしても！」とお願いしてインタビューを設定していただきました。

▶ももとは接客業をされていたと伺いました。

はい、アパレルや飲食など、接客サービス業としては20年近く（キャリアがありました）。居酒屋、カフェ、カラオケ店などを展開する企業に勤めていて、私はカフェ部門をやらせてもらっていました。

▶物流業に転職したきっかけは？

新型コロナウイルス感染拡大がきっかけです。

勤めていた企業でも、いくつか閉店したり、規模縮小したりしていました。コロナの影響もまだしばらく続きそうだったので、飲食業ではなく畑違いのお仕事がいいかなと思って探していました。

▶その中でも物流のお仕事を選擇された理由は？

10代の頃ですが、知り合いに紹介されて、物流倉庫のお仕事をすることがありました。ワインをピックして詰めていく仕事で、1～2か月の短期の仕事でしたが、とても面白かった。それで、そういう仕事もあるなぁと思い出した感じです。

▶ワインのピックは、重たくて大変なイメージがありますが、面白かったというのは？  
探して拾い集めてくる作業が、他の仕事にはない面白さがありました。

▶黙々と作業することは大丈夫でしたか？

はい！もしかしたら、こっちのほうが向いているんじゃないかって思うくらいで（笑）  
黙々とひたすら作業するところや、自分で目標を立てて達成していくところも楽しいです。接客業も楽しさにはありましたが、難しい対人スキルが要求されることも多くて大変でした。今はすごく楽しいです。  
同じフロアで働いているメンバーは、みんな仲がよくて雰囲気もいいので、すごく楽しく働いています。

▶同フロアのみなさんは仲がいいのですか？



はい、人数は多いですが穏やかで優しい方ばかりです。フォークマンとピッカーなど、各所の連携が必要なので雰囲気の良い方は大事ですね。場所によっては、早く終わったところを手伝ったりフォローしたりと、強制ではないのに、みんな率先して行動しています。違うフロアからもフォローに来てくれることもあります。

▶入職してもうすぐ一年ということですが、一年働いてみていかがですか？

そうですね、初めの1～2か月で現場に慣れましたが、そこで満足するのではなくもっとできるようになりたいと思いながらやってきました。半年くらいのときに、ミスをしてしまって、それからは絶対にミスを出さないようにというのを目標にやっています。この現場では、一定期間（一年間など）ミスなく業務すると賞がもらえるので、今それを目指しています。

▶これからの目標を教えてください

いま繁忙期というか、扱っている商品の需要が高まっていて荷量が多いので、スポットでお仕事されている方がいらっしゃいます。その方たちに業務を教える役割も担当しているのですが、もっとうまく伝えられるようにとか、効率よく業務を進めてもらうことを追求していきたいと思っています。

松浦さん、ご協力ありがとうございました！！



# SQUARE-LINE Inc.

埼玉県さいたま市岩槻区本町4-1-1  
 埼玉県さいたま市大宮区大門町  
 2-108-5 第一永峰ビル6F  
 電話: 048-757-8232 FAX: 048-749-8120  
 電子メール: info@square-line.co.jp



物流・フォークリフト派遣

埼玉 東京 千葉 神奈川  
 群馬 栃木 茨城にて展開  
 編集: Web広報部

# #4月9日はフォークの日

「〇月〇日は何とかの日」と耳にすることがありますが、フォークリフトには記念日がないのでは?と気づいた社員の言葉から、4(フォー)9(ク)で4月9日をフォークの日にしよう!と活動をはじめて3年目になりました。  
 今年は、記念日を広めるための動画作成にチャレンジしました。

## YouTube動画



今日は何の日?

食事するときに  
使うフォーク

フォークボー  
ル!



フォーク郡?!

フォークソングも  
あるよ♪♪♪

動画はここから  
チェック!→



フォークと言えば、みなさんは何を思い浮かべますか? 「フォークリフト!」というひとは少数派かもしれませんが、世界の物流になくてはならない縁の下の力持ち「フォークリフト」

今飲んでいるジュースも、お手洗いで使ったトイレトーパーも(去年の今頃は買えなくなって困りましたね)みんな工場から箱に入れられ、パレットに積まれ、フォークリフトでトラックや貨物コンテナに載せられて、運ばれてきたものです。

作ってくれた生産者さん、運んでくれたトラックドライバーさん、販売してくれた小売店の方に感謝することはあっても、フォークリフトにまで思いをはせることはないかもしれません。でも4月9日はフォークの日!! 各地で活躍しているフォークリフトにそして、操作しているフォーカー(フォークリフトオペレーター)達に、「ありがとう」を言う日にしましょう!!

## 事務のつぶやき...



四月は年度初めなので、書類を書く機会が多くなりますね。

みなさんは、「はしご高」という言葉をご存じでしょうか? 高田さん、高橋さんなど、姓が「高」の字の方が、「高」と表記を区別するために使われる表現です。他にも、斉藤さんの「斉」では、「斎」「齊」「齋」、渡辺さんの「辺」なら「邊」「邊」など、漢字の姓では、異字体を見かけることは少なくありません。画数が多いのは文字を書くのが面倒、ということで、普段は一番画数の少ないもの、最近ではPCで変換しやすいものを使う方も多いようです。公的な文書では、戸籍と同じ表記でと指示されることが多いので、どの字体を使うのが適切なのかわら??と確認することもしばしばです。

「吉」と「吉」、「真」と「眞」、「栄」と「榮」、「沢」と「澤」等... PCのソフトによっては表記できない文字もありますが、適切な表記の確認を心掛ける毎日です。病院の看板でも「医院」ではなく「醫院」という表記を見かけることがありますね。

## JUN'S キッチン



### 潤ファンのみんな、おまたせ♪

一人暮らし歴2年!スクエアラインの“もこみち”こと、営業担当中山潤の「おひとり様満喫料理」をご紹介します。

簡単にできて、ごはんにもお酒にも合う“今日作りたくなるレシピ”を大公開です。今晚のおかずはいかがですか?

### ~大豆ミートの唐揚げ~



#### <材料>

大豆ミート 約100g(戻した状態)  
 片栗粉 適量  
 醤油、酒、生姜 各大さじ1杯

①大豆ミートを下茹でしてもどします。下茹でしたら水洗いをします。

②水洗いを何度か行い良く絞ります。

#### ☆ジュンスポイント☆

大豆ミートの水をしっかりと絞っておくこと!絞っておくことで、タレが染み込みやすくなります!

③醤油、酒、生姜のタレに少し漬け込みます。

④数分漬けたら、片栗粉をまぶして180℃くらいの油できつね色になるまで揚げます。

※中身は鶏肉では無いので、表面の色が変わればOKです!

鶏肉のような歯応えがあり、とても大豆とは思えないような食感です!食物繊維や植物性のタンパク質を摂取できるヘルシーな一品になりました。